

English for Young Learners Course



Deskripsi Singkat

Kursus ini dirancang untuk memenuhi kebutuhan orang tua yang ingin memfasilitasi anak mereka dengan pembelajaran bahasa Inggris yang menyenangkan. Berbeda dengan pembelajaran di sekolah, di sini anak-anak akan dilatih berkomunikasi dalam bahasa Inggris dengan urutan pendekatan *aural* (menyimak), *oral* (berbicara), dan *written* (membaca dan menulis). Selain itu, kemampuan menjawab soal ujian bukan kualifikasi yang akan siswa kuasai, tapi kami menggunakan pendekatan holistik dan media yang menarik.

Jadwal Kursus

Hari	Waktu
Senin & Rabu Senin & Kamis Selasa & Kamis Selasa & Jumat Rabu & Jumat	Siang, pukul 13.00–14.40 Sore, pukul 15.00–16.40

Pada kondisi tertentu, jadwal dapat disesuaikan dengan waktu luang peserta.



Management System
ISO 9001:2008
www.tuv.com
ID 910502715



BALAI BAHASA
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA

Level

Starters 1& 2: Melatih kemampuan menyimak dan membaca (*receptive skills*), serta memperkuat kosakata (*vocabulary*) peserta agar mereka dapat merespons pertanyaan (*question*), permintaan (*request*), dan instruksi (*instruction*) dengan relevan.

Movers 1& 2: Selain dilatih *receptive skill*-nya, para peserta pun akan dilatih kemampuan berbicara dan menulisnya (*productive skills*). Mereka akan dilibatkan pada kegiatan penggunaan kosakata dan kemampuan literasi.

Flyers 1& 2: Pada level ini, kegiatan yang dominan adalah melatih merespons dan menginisiasi percakapan. Kemampuan literasi yang diajarkan pun sudah mulai kompleks, seperti memahami cerita, membaca dan menulis deskripsi.

Clever 1& 2: Pada level ini, bentuk kegiatan pembelajarannya semakin kompleks dan komprehensif, misalnya, siswa akan melakukan pengamatan, lalu mempresentasikannya.

Catatan:

Penentuan level belajar akan didasarkan pada hasil *placement test* yang menguji kemampuan menyimak, berbicara, membaca, dan menulis calon peserta.

Setiap level terdiri atas 24 pertemuan (2 pertemuan/minggu), dan masing-masing pertemuan berlangsung selama 100 menit.

Biaya Kursus

Biaya kursus masing-masing level adalah Rp650.000,00 dan dapat **dicicil sebanyak 3 kali**. Biaya pendaftaran sebesar Rp50.000,00.

Tempat Pendaftaran

Balai Bahasa UPI

Jl. Dr. Setiabudi No. 229 Bandung 40154
(022) 200 0022 (Koordinator: Evi Karlina)

Setiap hari kerja, Senin–Jumat pukul 08.00–16.00

Website: www.balaibahasa.upi.edu

Facebook: Balai Bahasa UPI

Twitter: @balaibahasaupi